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ATA DE REUNIÃO DA COMISSÃO MUNICIPAL DE ASSUNTOS DO RIO JAHU, SEUS AFLUENTES E SUA 1 

BACIA HIDROGRÁFICA – COMARJ, AO DIA 30 DE NOVEMBRO DE 2023, realizada na Faculdade de 2 

Tecnologia do Estado de São Paulo – FATEC, às 14h30. A reunião é iniciada com os participantes se 3 

apresentando. O Professor Jozrael da Faculdade de Tecnologia do Estado de São Paulo – FATEC 4 

agradece a presenças de todos e enfatiza a importância da participação do município de Jahu no 5 

Comitê. A Professora Valéria Lopes, por último se apresenta e reforça o trabalho de impulsionar 6 

algumas questões na esperança de obter soluções. Jozrael cita que um ponto importante de toda 7 

essa questão é que o comitê está atuando para tentar ajudar a resolver problemas em relação as 8 

enchentes. É sabido que esse problema não é algo de fácil solução, não se faz possível a promessa 9 

de que nunca mais ocorrerá tragédias como essa, mas que quando ocorrer novamente que o 10 

município esteja preparado e tenha avançado nas dez ações de curto, médio e longo prazo 11 

categorizadas para contribuir. Por exemplo as ações de monitoramento, a questão da intervenção da 12 

calha no Rio que poderá ajudar. Questões que envolvem uso agrícola na bacia hidrográfica e o próprio 13 

uso urbano juntamente com as políticas de uso do solo urbano para uma tentativa de diminuir o 14 

volume de enxurradas etc. Fica contente que o consórcio intermunicipal está em andamento, 15 

também destaca sua satisfação com a presença dos munícipes e comenta que Torrinha é uma área 16 

pequena e a contribuição de Torrinha para área de drenagem de Jahu será pouca. Já Dois Córregos e 17 

Mineiros do Tietê possuem uma boa área rural e urbana que fazem parte da mesma matriz, o que 18 

também reforçará a relação do consórcio entre Jahu, Mineiros do Tietê e Dois Córregos e se possível 19 

e sendo do interesse, Torrinha também juntamente com o grupo Raízen o qual já foi incitado algumas 20 

vezes e trazido para perto por Antônio Carlos Carioba com o intuito de agregarem recursos no 21 

processo de solução dos problemas, sendo assim o consórcio pode ser mais uma solução para a 22 

captação de recursos. Entretanto, nenhuma das ações serão soluções concretas. Essas em si, 23 

amenizaram as condições de acordo com a boa conservação do solo nas áreas afetadas e a abertura 24 

do extravasor na área que abrange o bairro do São José ajudará em épocas de chuva, mas para 25 

aqueles que construíram suas casas ao longo das margens do Rio uma solução pensada por ser a 26 

instalação de um barramento a montante e uma barragem para controle de cheia, ou optar pela 27 

desapropriação de mil imóveis localizados nessas regiões. Certamente a instalação da barragem 28 

custaria menos aos cofres. Manuel pergunta sobre a possibilidade dessas ações e Jozrael responde 29 

que essa possibilidade necessita chegar primeiro em um consenso entre os municípios sobre essa 30 

barragem, pois, sua instalação será feita em Jahu, mas envolverá uma área de Dois Córregos e outra 31 

em Mineiros do Tietê o que exclui a questão de ser uma atividade de âmbito municipal. O orçamento 32 

de uma barragem gira em torno de 180 milhões de reais e seu projeto gira em torno de 1,5% do valor 33 

da obra, ou seja, 3 milhões de reais e indaga que é nesse momento em que o comitê pode entrar na 34 

realização do projeto base, pois, é possível transformar essa questão em uma demanda induzida e 35 

convencer os participantes do comitê a reservar o fundo necessário e se ocorrer tudo de forma 36 

correta de dois a três anos é o prazo para ser feito. Depois de feito o projeto, é necessário que viabilize 37 
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o financiador da obra e isso já engloba uma questão política onde o valor necessita estar previsto no 38 

orçamento do estado. Jozrael diz que para a escritura do projeto, a situação não será possível, mas 39 

cita a importância dos Prefeitos com seus Deputados junto com a Assembleia Legislativa 40 

pressionando o Governo de Estado juntamente com o Secretário do Meio Ambiente pois, todas as 41 

ações que estão determinadas a serem feitas são paliativas, mas que necessitam ser feitas. João 42 

Carlos Dichiacchio pergunta se o consórcio entre municípios seria algo como um compromisso entre 43 

pessoas jurídicas. Jozrael responde que sim e ressalta inclusive que a estrutura do consórcio precisa 44 

ser jurídica já que a Prefeitura é responsável pela aprovação. A ideia do consórcio seria possuir um 45 

corpo técnico administrativo com o objetivo de resolver as questões da bacia hidrográfica do Rio Jahu 46 

desenvolvendo os projetos e tendo obtenção de recursos, essa equipe técnica também ficaria 47 

responsável pela realização do termo de referência, apresentação ao comitê para captação desses 48 

recursos e contratação de terceiros para realização de estudos básicos para implantação da 49 

barragem. João Carlos Dichiacchio pergunta quanto tempo deve ser destinado para colocar essas 50 

atividades em prática. Jozrael diz que uma vez aprovado o consórcio é necessário que seja aprovado 51 

nas Câmaras Municipais. Toni Carioba diz que as ações já começaram, o consórcio vai apenas 52 

formalizar e oferecer condições da busca de recursos trabalhando em parceria com o município de 53 

Dois Córregos e Mineiros do Tietê já considerando o começo da ação incluindo diagnóstico da bacia, 54 

portanto, necessita de um trabalho paralelo do documento oficial que permite criar o consórcio. João 55 

Carlos Dichiacchio comenta que fica preocupado com o tempo que deve levar esse processo já que 56 

a cidade perdeu dois anos desde a enchente aguardando que as providencias fossem tomadas, 57 

contudo sugere que essas ações sejam concretizadas com mais rapidez. Jozrael opina dizendo que 58 

considera importante o constante encontro do comitê proporcionando mais reuniões para trocas de 59 

informações. Jozrael sugere a Antonio Carlos Carioba que se reúnam com o grupo do Consórcio 60 

Intermunicipal das Bacias dos Rios Piracicaba, Capivari e Jundiaí – PCJ solicitando auxílio para o 61 

andamento e acelerando esse processo, necessitando passar pela Câmara Municipal. Toni Carioba 62 

diz que o caminho para que esse projeto se contextualize é dentro da COMARJ, onde podem fazer a 63 

atividade da montagem do cronograma de datas e delegações de tarefas e dessa forma iniciar os 64 

trabalhos. Valéria Lopes sugere que a COMARJ tenha alguém secretariando de forma permanente, 65 

pois, é necessário possuir alguém que faça os elos de ligação entre as reuniões e as documentações. 66 

João Carlos Dichiacchio diz que talvez seja complicado conseguir isso, mas oferta a ideia da 67 

montagem de um calendário de reuniões. Daniele Frascareli toma a fala e retorna para o tema do 68 

consórcio onde diz que em especial nessa reunião é importante trazer os municípios que estão a 69 

montante com um representante presente, onde se faz interessante o conhecimento por meio do 70 

representante sobre os anseios a jusante e definir as disponibilidades de junção principalmente em 71 

relação a legalidade reunindo esforços e realizando junção entre Secretarias. Edmur Braga expõem 72 

uma opinião pessoal e pede compreensão à fala dizendo que os participantes foram convidados para 73 

auxiliar o gestor, mas o próprio, não se interessa profundamente as questões do Meio Ambiente e 74 
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diz que no município de Jahu não há representação política forte ao lado do Meio Ambiente. Valéria 75 

Lopes interrompe considerando vários pontos da fala de Edmur Braga, mas também reforça que o 76 

comitê está presente porque possuí a finalidade de pensar nas soluções e em como executa-las e 77 

ressalta que se for necessário pressionar a Prefeitura, a mesma será pressionada. Outra questão que 78 

Valéria expõem é sobre a relação dos Prefeitos envolvidos e pergunta se em alguma vez os 79 

representantes se reuniram para discussão dessa ideia. Vagner Meira toma palavra e reforça sobre 80 

montar uma associação, que a associação tem mais força que qualquer gestão. Reforça que a parte 81 

mais difícil é montar essa associação, depois de pronta tudo caminha independente do prefeito que 82 

entrar, o foco da associação continua.  (Maior parte da resposta inaudível – minuto 43). Jozrael 83 

comenta sobre o II Fórum das Águas o qual teve sua data transferida para o Dia Municipal do Rio Jahu 84 

a qual sua ideia era demonstrar as atividades que a Prefeitura vem realizando juntamente a 85 

comunidade; também iria ser apresentado grandes nomes com especialidades no assunto de meio 86 

ambiente. Portanto, considerando essa situação, sugere a realização do II Fórum das Águas 87 

apresentando no período da manhã questões políticas incluindo todos os Prefeitos das bacias a 88 

montante e a jusante, considerando a presença de algum incluso do PCJ orientando como é o 89 

processo de criação do consórcio o que leva em consideração a junção de mais Prefeituras com o 90 

âmbito e captar mais verba para recursos, e no período da tarde realizar um evento técnico onde a 91 

Prefeitura do município mostrará o que foi realizado no período de dois anos após a enchente e 92 

também solicitar a participação do grupo Raízen apresentando suas atividades em relação a 93 

conservação do solo e mostrando para a população o que está sendo realizado para melhoria das 94 

condições. João Carlos Diachicchio pergunta o motivo de não possuir um representante da Raízen 95 

como membro da COMARJ. Jozrael concorda em que a COMARJ necessita ser ampliada, sugerindo 96 

cinco representantes de cada bairro que representam as áreas afetadas do município, sendo já 97 

integrantes da COMARJ moradores do Centro da cidade e do bairro Jd. Das Paineiras. Continua sua 98 

fala citando que com o acréscimo de mais moradores de três bairros como Sempre Verde, Distrito de 99 

Potunduva e do bairro São José e a entrada de representantes do grupo Raízen, integrantes da Defesa 100 

Agropecuária e do CAT – Coordenadoria de Assistência Técnica Integral colabora com a expansão da 101 

comissão e gera pessoas com mais conhecimento, assunto que deveria ser levado em consideração. 102 

Edmur Braga diz a Jozrael que essa pontuação feita é extremamente pertinente, já que irá colocar 103 

dentro da COMARJ pessoas que foram diretamente afetadas pela enchente, comenta sobre as 104 

pessoas que foram postas na reunião atual como representantes da então Secretaria de Agricultura, 105 

Faculdade de Tecnologia de Jahu – FATEC e sobre as demais Secretarias e a Defesa Civil que deveriam 106 

fazer parte das reuniões da COMARJ. Jozrael sugere novamente que seja feita um número maior de 107 

reuniões ao ano, de três a seis reuniões por ano a cada dois meses. Edmur Braga pede novamente 108 

que seja montado o calendário durante a reunião e sugere que alguém da FATEC o monte já que as 109 

reuniões são ministradas no prédio da Faculdade, sendo assim, pede que o calendário seja montado 110 

com base no calendário da Instituição para que não haja conflito com os eventos educacionais. 111 
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Valéria da outra sugestão que seria elaborar da mesma forma como é elaborado o calendário 112 

COMDEMA. Sendo assim, a próxima reunião foi marcada por Jozrael para dia 07 de fevereiro de 2024 113 

as 14h no prédio da FATEC, o mesmo pede a Daniele Frascareli que converse com o Presidente da 114 

comissão Giovani Mineti para que passe a marcar as reuniões a cada dois meses ou de forma mensal 115 

sugerindo toda primeira quarta-feira do mês, assim ficando, a outra reunião sendo combinada para 116 

o dia 6 de março. E para o dia do evento do II Fórum das Águas, deixou-se reservado o dia 20 de 117 

março também em uma quarta-feira. Edmur Braga comenta sobre a colocação feita por Jozrael sobre 118 

a COMARJ possuir representantes dos bairros e pergunta como será possível sensibilizar o Prefeito 119 

do município ou o Sr. Secretário de Governo. Valéria responde que essa questão será conversada 120 

diretamente por meio dos Secretários. Jozrael diz que se não revogar o decreto, não há problemas 121 

por que a comissão continuará. Jozrael ainda volta ao assunto sobre o II Fórum das Águas reforçando 122 

a ideia da participação dos Prefeitos e dos Presidentes das Câmaras de cada município conversar com 123 

os representantes do consórcio e comenta que esse projeto precisa passar pela aprovação da Câmara 124 

porque vai envolver receita, então pede para que seja feito logo no mês de março. Jozrael ressalta 125 

algumas questões como o monitoramento no objetivo de informar como anda a instalação dos 126 

recursos necessários e juntamente a licitação do mesmo com sendo algo primordial. Toni Carioba 127 

comenta outros pontos importantes a serem ressaltados, comenta que a uma semana participou de 128 

uma reunião com o grupo Raízen e diz que estão com novas propostas de uso e conservação do solo 129 

e foi apresentado formalmente no município de Brotas e pelo Secretário de Brotas, foi sabido que 130 

estão utilizando o mesmo processo, mas em fase de aprimoramento com a ideia de proteção do solo 131 

com vegetação em culturas de inverno e verão já com ações em andamento. Também elevaram 132 

curvas em locais específicos e estão trabalhando em subsolagem já que o compromisso anterior da 133 

Raízen era realizar a subsolagem em 70% e atualmente é 100% como uma obrigação. Modificaram 134 

também as janelas de trabalho para preservas as épocas que não podem utilizar o solo. Isso tudo se 135 

torno interessante pois, é uma atividade que até então não era comentada dentro do grupo Raízen 136 

mas que atualmente está sendo uma realidade, o que está sendo esperado agora é que seja posto 137 

em prática todos os compromissos assumidos pelo grupo. Jozrael pede para que Toni Carioba 138 

convença o grupo Raízen a apresentar esse trabalho no II Fórum das Águas, considerando a 139 

importância tanto para quem está participando quanto para o próprio grupo e solicita a todos os 140 

representantes dos municípios que abrangem áreas de ocupação da Raízen que se obterem 141 

informações de áreas em risco, que sinalize para a usina da Raízen para que seja feita a fiscalização e 142 

levada aos responsáveis. Com relação ao Júlio (CATI) responsável pela caracterização a pedido do 143 

Promotor Luis Fernando Rossetto juntamente com o auxílio do Presidente da COMARJ Giovani Mineti 144 

e Toni Carioba atuando no diagnóstico do Rio Jahu e foi decidido que se unisse todos esses estudos 145 

dentro da COMARJ para que entre na questão do consórcio, portanto, determinar os dados coletados 146 

que entrarão no diagnóstico e dessa formar alterar os participantes da comissão. Alcidez Périco Junior 147 

toma a fala (parte do áudio inaudível 1:18:20) diz que Toni Carioba entrou em contato com o 148 
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Secretário e pediu uma avaliação do diagnóstico então, Giovani Mineti, Antonio Carlos Carioba e o 149 

Secretário de Dois Córregos foram in loco e não foi localizado aberturas para problemas, mas se 150 

houvesse o importante é alguém ser responsabilizado pelo problema e diante disso a área receber 151 

visitação para tratar a solução do problema. Alcides Périco Junior (Inaudível a partir dos 1:19:00) 152 

Jozrael cita que é importante convidar gerentes para participar da COMARJ Toni Carioba e Alcides 153 

Périco e Edmur Braga confirma a importância. Jozrael diz que independente de possuir um 154 

representante da Raízen dentro da COMARJ os convites se tornam muito interessantes por conta das 155 

ideias a serem agregadas. Jozrael dentro do tema, sugere então de ter essa nova COMARJ extraoficial 156 

com as pessoas citadas, a Raízen será convidada em assuntos específicos sendo a mesma possuindo 157 

presença obrigatória no consórcio já que possui capacidade em ajudar com a cotização e fundos 158 

assim como, com sistemas de informação que auxilia os trabalhos planejados. João Carlos Dichicchio 159 

faz uma pergunta para Daniele Frascareli sobre o projeto Bacias do Programa Rios Vivos. Daniele 160 

pergunta se o projeto referido é o executivo e confirmam a questão, Daniele então responde que a 161 

última vez que viu o projeto ele ainda estava retido na Secretaria de Planejamento e se dispõem a 162 

verificar e informar o status do projeto posteriormente. Jozrael comenta que existe várias coisas que 163 

os integrantes do comitê desconhecem sobre o andamento e Daniele apresenta dois documentos 164 

justamente para atualiza-los dos status. Antes de comentar sobre os dois documentos e finalizar a 165 

reunião, Antonio Carlos Carioba declara que a finalidade dessa comissão e das Secretarias é a criação 166 

do consórcio afirmando que todos estão a favor da criação do mesmo e do orquestramento do II 167 

Fórum das Águas trazendo essa questão do consórcio. Em relação ao monitoramento do rio, obteve-168 

se algumas dificuldades por ser propriedade privada que acabou sendo vendida, sendo necessário o 169 

contato com o novo proprietário para obtenção de permissão para trabalhar dentro dá área. Foi 170 

discutido a instalação de uma gaiola de proteção e após uma reunião com a Defesa Civil foi acordado 171 

a instalação de postes para captação de internet. Vagner Meira pergunta se existem mais algum lugar 172 

para instalação, e Antonio Carlos Carioba responde que existe uma estação que ficará abaixo do São 173 

João. Antonio Carlos Carioba responde que o assunto já foi conversado, e que no caso foi conquistado 174 

outra estação que será instalada brevemente e estará em funcionamento até o fim de dezembro, 175 

essa estação fornece os dados de nível da água e velocidade. Daniele Frascareli emenda sua fala ainda 176 

dentro do tema que esteve há duas semanas no grupo Águas de Jahu abordando o projeto da 177 

instalação das pluviométricas e fluviométricas realizados pelo Professor Jozrael e pela Professora 178 

Valéria e segundo Daniele, Pedro gerente regional, recebeu os projetos e amou a iniciativa e se 179 

prontificou de levar em conformidade toda a questão, mas que a colaboração estaria caminhando 180 

por uma resposta positiva incluindo a obra e instalação dessas estações por parte inteiramente do 181 

grupos Águas de Jahu. Edmur Braga pergunta se esse sistema é o mesmo de Santa Catarina. Daniele 182 

diz que na verdade foi apresentado todos os modelos tendo uma reunião gerida pelo Secretário de 183 

Meio Ambiente Giovani Mineti, assim como, o orçamento que foi feito de algumas estações e 184 

indicando a instalação de pontos de internet sendo todo guiado e desenvolvido pelo grupo Águas de 185 
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Jahu com prazo de um mês, considerando o tempo de quinze dias dês da apresentação do projeto e 186 

até o momento aguardando o retorno do grupo. Jozrael diz que acha legal a participação já que o 187 

grupo Águas de Jahu faz parte de uma das maiores empresas de saneamento. Daniele concorda. 188 

Edmur Braga pergunta se a máquina já teria sido entregue. Daniele pergunta a qual maquinário que 189 

Edmur Braga estaria se referindo e confirma ser a retroescavadeira, ele então pergunta em que fase 190 

está a licitação de contratação de empresa para que seja iniciado o trabalho de limpeza do rio no 191 

percurso da captação da Águas de Jahu até a Rua Sete de Setembro, Daniele diz que na terça-feira a 192 

licitação foi feita e a empresa já vai ser chamada para dar início ao trabalho. Jozrael diz que inclusive, 193 

se for pensado na instalação de uma barragem em alguns quilômetros a montante pode ser de 194 

interesse ao grupo Águas de Jahu já que irá coletar uma água de melhor qualidade mesmo se 195 

necessário o investimento em tubulação, mas em compensação para o tratamento será benéfico, 196 

para regularização de vazão, não terá turbidez da água. Sendo assim, Antonio Carlos Carioba confirma 197 

o calendário criado sendo a primeira reunião marcada para o dia sete de fevereiro de 2024 e nessa 198 

primeira reunião será discutido o evento de março correspondido pelo II Fórum das Águas, as 199 

circunstâncias do consórcio e a reunião de todos os prefeitos dos oito municípios da bacia e no 200 

período da tarde desse evento será exposto todo o trabalho que a Secretaria da Agricultura e 201 

Secretaria do Meio Ambiente fez em todo o decorrer desse período incluindo a Raízen e seu trabalho 202 

executado além de agregar ao evento a presença do pesquisador científico Afonso Peche do Instituto 203 

Agronômico de Campinas. Jozrael comenta sobre a divulgação da estação meteorológica e Antonio 204 

Carlos Carioba ressalta que é necessário entender seu funcionamento afim de não cometer uma 205 

divulgação enganosa, como por exemplo, medição de parâmetro em tempo e velocidade e análise 206 

desses dados para conclusão da compreensão da estação. Antonio Carlos Carioba diz que segundo a 207 

Defesa Civil é possível cruzar informações de uma estação para outra, auxiliando nos resultados. 208 

Jozrael pergunta a Daniele Frascareli como foi o andamento da reunião do Secretário Giovani Mineti 209 

com o grupo Águas de Jahu em relação ao sistema AlertaBlu. Daniele responde que foi apresentado 210 

a proposta com todos os detalhes e que agora fica à disposição do grupo Águas de Jahu identificar o 211 

melhor modelo de projeto e o que melhor caberá no orçamento do grupo. Finalizando a conversa, 212 

Daniele diz que o que tinha para ser apresentado sobre as propostas do Secretário eram o sistema 213 

de alerta e principalmente sobre o consórcio e licitação da limpeza do trecho do rio realizando a 214 

remoção de entulho e dos bancos de areia entre outras atividades. Edmur Braga agradece Antonio 215 

Carlos Carioba sobre a parceria da Secretaria de Agricultura e afirma que a ajuda da Secretaria foi e 216 

está sendo de grande importância para todo esse trabalho. Antonio Carlos Carioba agradece e 217 

enaltece o trabalho de todos os parceiros que contribuíram e continuam contribuindo já que as 218 

questões ambientais são algo recorrente e diárias. Jozrael entra em um assunto sobre a divisão das 219 

funções do Secretário e declara que o Secretário Giovani Mineti está sobrecarregado de tarefas o 220 

que acaba atrapalhando o trabalho da comissão e sugere a Daniele Frascareli que converse com 221 

Giovani e partindo do pressuposto o qual a comissão possui um perfil de intermunicipalidade que 222 
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envolvem agentes a montante da bacia do rio, sendo a relação da Secretaria de Agricultura maior 223 

que a Secretaria de Meio Ambiente indica a transferência de posição do Secretário Giovani para o 224 

Secretário Antonio Carlos Carioba da Secretaria de Agricultura. Toni Carioba diz que quem fiscaliza é 225 

a Defesa Civil a qual possui outro método de fiscalização diferente do qual está no documento sendo 226 

então dois órgãos estaduais e supondo que o período para realização da atividade é entre dezembro 227 

de e janeiro, pergunta como será seguido essa questão à risca sem ter opiniões mais técnicas. Jozrael 228 

diz que não será possível trabalhar com o manual que foi demonstrado no projeto e que um bom 229 

modelo é a estação implantada na fazenda Santa Sofia demonstrando qual o sistema de conservação 230 

de solo que irá ter senda essa uma decisão que deverá ser tomada pela Raízen como produtora rural. 231 

Falado isso, Antonio Carlos Carioba diz que a Defesa Civil não se apega a isso como órgão fiscalizador, 232 

e volta a questionar como será feita o aprofundamento dessa questão sem possuir uma base mais 233 

técnica. Alcides Perico Junior toma a palavra (inaudível 01:45:33). Jozrael finaliza a reunião 234 

agradecendo a participação de todos.  235 

 236 

Daniele Frascareli – Representando a pessoa do Giovani Mineti (Secretaria de Meio Ambiente) 237 

Antonio Carlos Botelho Muller Carioba - Secretário Municipal (Secretaria da Agricultura) 238 

Valéria Lopes Rodrigues - Faculdade de Tecnologia de Jahu (Fatec Jahu) 239 

Jozrael Henriques Rezende – Faculdade de Tecnologia de Jahu (Fatec Jahu) 240 

Vagner Mantovanini Meira – Diretor de Meio Ambiente e Agricultura de Mineiros do Tiete 241 

Alcides Perigo Junior - Representante dos Moradores do Jardim das Paineiras 242 

João Dichiacchio – Representante dos moradores do Centro 243 

Manuel Maia Junior – Representante dos moradores atingidos 244 

Edmur Braga – Representantes dos moradores atingidos  245 


